

Il est l'appui le plus solide



Yannis Gautier



Sonder les Écritures

“

Il le frappa à l'articulation de la hanche, et celle-ci se déboîta.

Genèse 32.26

Dans une église en Guadeloupe, j'ai assisté à quelque chose d'extraordinaire alors que le groupe de louange entonnait un chant que nous connaissons bien : Il n'y a personne comme Jésus. Une mamie, qui jusque-là était assise sur sa chaise, fournit un effort particulier pour se lever. Une fois debout, elle sortit des rangs et se mit à danser en levant sa canne et en criant haut et fort : "Il n'y a personne comme Jésus !" Quelle reconnaissance à celui qu'elle considérait comme son appui le plus solide !

Savez-vous qu'un homme qui a la hanche démise est destiné à boiter toute sa vie ? Jacob, après avoir été frappé par Dieu à la hanche, allait devoir apprendre à marcher d'une autre manière et à s'appuyer totalement sur le Seigneur. Il allait alors recevoir un nom nouveau : "Israël" ([Genèse 35.10](#)), qui signifie "Il sera le prince de Dieu".

Quatre fois le tour de la Terre ! C'est ce qu'un homme aura normalement parcouru à la fin de sa vie. Pour faire autant de kilomètres, mieux vaut avoir de solides appuis. Quel est le vôtre ? "Dès le ventre de ma mère, je m'appuie sur toi ; c'est toi qui m'as fait sortir du sein maternel ; tu es sans cesse l'objet de mes louanges" ([Psaume 71.6](#)).

Que votre marche actuelle soit pénible ou facile, Dieu reste et demeure votre appui le plus solide, celui sur lequel vous pouvez compter. Ne l'oubliez jamais !

Yannis Gautier

E Ecouter la voix de Dieu

Dieu représente-t-il l'appui le plus solide de votre vie ? Entendez la voix de votre Père Céleste confirmer dans votre cœur qu'il est le rocher sur lequel vous pourrez toujours vous appuyer !

Prier, c'est parler à Dieu tout simplement, comme vous le feriez avec un ami. Il est là pour vous. Voici un exemple de prière que vous pouvez suivre : "Seigneur, je ne veux plus continuer à boiter en m'appuyant sur mes capacités humaines. Je désire que tu deviennes mon appui le plus solide tout au long de ma vie."

Louer Dieu

Voulez-vous, aujourd'hui, exprimer toute votre reconnaissance à Dieu qui veut vous offrir, inconditionnellement, un appui solide à chaque saison de votre vie ? Prenez le temps de le célébrer de tout votre cœur !

Agir aujourd'hui

Actuellement votre marche est-elle difficile, pénible ? Vous vous sentez spirituellement boiteux ? Demandez au Seigneur de vous restaurer dans tous les domaines de votre vie. Appuyez-vous sur lui jour et nuit, comptez sur lui pour vous porter et vous amener là où vous devez aller !

Honorer le Seigneur

Notre parcours du jour se termine. Prions ensemble afin d'honorer notre Dieu.

"Mon Dieu, tu es le roc sur lequel je peux m'appuyer en toutes circonstances. Merci, merci, merci ! À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2180 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com